

Celebración del Día del Ejército Mexicano y de la Fuerza Aérea Mexicana en Suiza

10 de febrero de 2016

Comunicado#005

El 10 de febrero se llevó a cabo en las instalaciones de la Embajada de México en Suiza la celebración del Día del Ejército Mexicano y de la Fuerza Aérea Mexicana.

El programa incluyó palabras de bienvenida a cargo del Embajador Jorge Castro-Valle Kuehne, una presentación a cargo del Coronel Juan Torres Torres, Agregado Militar de la Embajada, en el marco de una exposición fotográfica alusiva a las actividades que realizan las fuerzas armadas dentro y fuera del territorio nacional.

Al dar la bienvenida a los invitados, el Embajador Castro-Valle destacó los vínculos históricos existentes entre las fuerzas armadas y la sociedad mexicana y el reconocimiento del que gozan por su meritoria labor en beneficio de la nación. Por su parte, el Coronel Torres hizo una presentación acompañada de un video, donde narró las actividades que realizan las fuerzas armadas en la actualidad y subrayando el fortalecimiento de la presencia de éstas a nivel internacional. La exposición fotográfica sirvió para dar cuenta de la importante labor de las fuerzas armadas en labores específicas como el Plan DN-III-E y la ayuda humanitaria.

El evento culminó con una recepción a la que acudieron representantes del Cuerpo Diplomático, agregados militares de diversos países, personal militar de Suiza e invitados de la comunidad mexicana y latinoamericana, quienes degustaron bocadillos típicos de nuestro país.

-ooOoo-

